



Wettbewerb „Kulinarisches Sachsen-Anhalt 2025“

Jetzt bewerben!
www.kulinarische-sterne.sachsen-anhalt.de

Wettbewerb

Bereits zum 9. Mal findet der Wettbewerb „Kulinarisches Sachsen-Anhalt“ statt und prämiert qualitativ hochwertige und regionale Spezialitäten. Der öffentlichkeitswirksame Wettbewerb zeigt die Vielfalt und Qualität der heimischen Lebensmittel auf, stärkt die Identifikation der Menschen mit der Land- und Ernährungswirtschaft und unterstützt die Erzeuger bei ihren Marketingmaßnahmen. Die Sieger des jährlich stattfindenden Wettbewerbs werden mit einem „Kulinarischen Stern“ ausgezeichnet.

Wer kann teilnehmen?

Teilnahmeberechtigt sind alle Lebensmittel herstellenden Unternehmen der Land- und Ernährungswirtschaft – egal ob Kleinstunternehmen, Handwerksbetrieb, Direktvermarkter, Wirtschaftsunternehmen oder Agrargesellschaft. Liegt der Sitz außerhalb Sachsen-Anhalts, muss sich der Produktionsschwerpunkt für das beworbene Produkt in Sachsen-Anhalt befinden.

Welche Produkte können teilnehmen?

Zugelassen sind Lebensmittel aus mindestens der ersten Verarbeitungsstufe, die ganzjährig in gleichbleibender Qualität zur Verfügung stehen. Ein Hersteller kann bis zu drei Produkte einreichen.

Wettbewerbsablauf

Der Bewerbungszeitraum läuft vom **13. Januar bis 14. Februar 2025**.

Danach werden alle teilnehmenden Produkte in einer Juriesitzung von einer unabhängigen Fachjury beurteilt.

Diese setzt sich aus Experten der Bereiche Sensorik, Marketing, Gastronomie und Technologie sowie einem Sommelier zusammen. Neben der sensorischen Qualität bewertet die Jury auch Aspekte der Vermarktung, wie z.B. Geschichte, Idee oder Verpackung. Je Kategorie wird max. ein Produkt ausgezeichnet.

Wie erfolgt die Produktauszeichnung?

Die Prämierung der „Kulinarischen Sterne 2025“ soll im Rahmen einer festlichen Galaveranstaltung Mitte Juni 2025 erfolgen. Ergänzend werden die Sieger in einer großen PR-Kampagne und in Radio-Spots beworben.

Wie kann ich mich bewerben?

Füllen Sie einfach das Teilnahmeformular online unter www.kulinarische-sterne.sachsen-anhalt.de aus.

Warum sich eine Teilnahme am Wettbewerb „Kulinarisches Sachsen-Anhalt“ lohnt?

- hohe Medienpräsenz in Print- und Online-medien sowie Social-Media
- Radio-Themenwoche mit Vorstellung der Siegerprodukte in Spots
- Fachbewertung von unabhängiger Expertenjury
- gesteigerte Wahrnehmung im Handel
- Präsentation auf Veranstaltungen
- hochwertige Werbematerialien
- „Kulinarische Sterne“ sind sichtbare Außengeschilder des Landes
- Sie unterstützen mit Ihrer Teilnahme die Ernährungsbranche des Landes Sachsen-Anhalt!

Der Wettbewerb wird von der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH durchgeführt und durch das Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten unterstützt.